

LOS RR.MM. LLEGARAN A ALDEA DEL CANO EN EL PARAJE DE LA BALLESTERA

La Oficina de Comunicación de los Reyes Magos , se ha puesto en contacto con el Ayuntamiento para informarnos sobre su llegada a Aldea del Cano, que será en el Paraje de la Ballestera , el día 5 de enero a las 18:00 horas  **5** , siendo recibidos por el alcalde y concejales, y una representación de la junta directiva de la AMPA del Colegio Público San Martín. Tienen previsto visitar acompañados de sus pajes el centro San Francisco de Asís, Residencia de Mayores, y los Belenes instalado en el Ayuntamiento y en la Iglesia San Martín, para dirigirse posteriormente andando al Salón Cultural para entregar los regalos

Por indicación del Rey Baltasar , se instalará un BUZÓN REAL  en el ayuntamiento para recoger las cartas, correos electrónicos, whatsapp, que los niños, niñas, padres, madres, y demás personas escriban a los REYES.

El día 4 de enero, a las 14 horas se llevarán en la furgoneta nueva  del AYUNTAMIENTO al campo de aviación de La Cervera, donde serán recogidas por una avioneta .

Para conocimiento general, los Reyes Magos, vendrán por el camino de Torreorgaz, camino de los Tejones y carretera de Torremocha hasta la Ballestera, donde dejarán a los camellos para que coman y beban mientras dure su estancia en Aldea. En este trayecto, se aconsejan a los vecinos y propietarios que procuren atar a los perros  y tener las ovejas , cabras y vacas encerradas, debido a que los camellos  se espantan ante cualquier sonido y ruido, y se pueden caer los Reyes.

Por último, la Oficina de Comunicaciones de los RR.MM  nos ha pedido que divulguemos la página web <https://www.losreyesmagosexisten.com/> que han creado contra las fake news que dudan de su existencia.

El Alcalde

Miguel Salazar Leo